

## جولدن فينيل سيلك GOLDEN VINYL SILK



### وصف المنتج:

Top quality water base paint based upon high quality polymers pigments and fillers with excellent whiteness, it gives a smooth semi-gloss silky finish, providing along lasting protection for interior and exterior surfaces.

### إرشادات التطبيق:

Mix thoroughly, after dilution with (20-30)% of clean water. Brush, roller or spray gun may be used.

### تجهيز الأسطح:

All surfaces must be dry and clean of all greases, oil and dust. Golden sealer and putty could be used to prepare the surface.

### نظام الدهان المقترح:

Golden sealer 310/ sealer 300	1 coat	وجه ١
Golden latex	2 coats	وجه ٢
Golden vinyl silk	2 coats	وجه ٢

### شروط التخزين:

The product must be kept in a cool and well-ventilated place, protected from heat and direct sun rays.

**Shelf Life:** Minimum (Two years) if it is stored in its original package and at good storage conditions.

دهان مائي عالي الجودة مبني على ميلمرات الأكريليك ومواد ملونة ذات جودة عالية، بعد التطبيق يعطى سطحاً أملساً ناعماً منتظماً نصف لامع، كما يعطى حماية طويلة الأمد للأسطح الداخلية والخارجية، يمتاز بمقاومة عالية للأجواء المختلفة والتغطية العالية والقابلية للتنظيف بالماء والصابون.

### إرشادات التطبيق:

يتم مزجه جيداً، يخفف بالماء التنظيف بما نسبته (٢٠-٣٠)٪ وذلك حسب طريقة الاستخدام وحجم المسامات بالسطح المراد التطبيق عليه، يستخدم بواسطة الفرشاة أو الرول أو مسدس الرش.

### تجهيز الأسطح:

يجب أن يكون السطح نظيفاً خالياً من الشحوم والزيوت والأتربة ويراعى جفاف الأسطح الأسمنتية.

### نظام الدهان المقترح:

جولدن سيلر ٣١٠ / سيلر ٣٠٠	١ وجه
جولدن لاتكس	٢ وجه
جولدن فينيل سيلك	٢ وجه

### مدة الصلاحية:

صالح لمدة عامان بشرط سلامة العبوة وتخزينها في الظروف المناسبة.

المنتج مطابق للمواصفات القياسية المصرية رقم ١٥٤٩ / ٢٠٠٨

### المعلومات الفنية:

Gloss	Semi gloss
Color	white
Coverage Rate	14-16 sq. meter / liter
Touch Dry	30-60 min. at (25°C humidity 60%)
Hard Dry	4 hours at (25°C humidity 60%)
Over Coating Interval	6 hours minimum

اللمعة	نصف لامع
اللون	أبيض
معدل التغطية (القرد)*	١٤-١٦ متر مربع / لتر
الجفاف الأولي (السطحي)	٣٠-٦٠ دقيقة ساعة (درجة حرارة ٢٥ رطوبة ٦٠٪)
الجفاف النهائي (بصلابة)	٤ ساعات (درجة حرارة ٢٥ رطوبة ٦٠٪)
زمن إعادة التطبيق	٦ ساعة على الأقل

\* معدل القرده العملي يتوقف على العديد من العوامل مثل مسامية السطح وطريقة تجهيز السطح وطريقة التطبيق